

Intervención del diputado Jesús Parra García, para rectificación de hechos.

La presidenta:

Es cuanto, presidenta.

Se concede el uso de la palabra, al diputado Jesús Parra.

El diputado Jesús Parra García:

Gracias, presidenta.

Nada más, para dejar de manifiesto que estamos votando a favor, porque estamos dando una muestra de civilidad y de oficio político, porque nos interesan los guerrerenses, porque nos interesan que las cosas en esta Legislatura marchen bien.

Por eso, este voto a favor es para todos los guerrerenses que en un momento han sido perjudicados por este sismo.